

LA PERSECUCIÓN DE LOS ROHINGYÁ | 1. LOS REFUGIADOS



EL MAYOR CAMPO DE REFUGIADOS DEL MUNDO. Unos 700.000 miembros de la minoría rohingyá que huyeron de la represión en Myanmar y se adaptan al hacinamiento en la superpoblada Bangladés afrontan ahora graves riesgos por el monzón, como corrimientos de tierras e inundaciones. Viven en el mayor campo de refugiados del mundo (en la imagen), con más habitantes que Helsinki. / K. M. A. (UE ECHO) **PÁGINAS 12 Y 13**

LUIS ALMAGRO

Secretario de la OEA

“El único camino con Venezuela pasa por endurecer las sanciones”

J. M. AHRENS, **Washington**
La VIII Cumbre de las Américas, que se celebrará mañana y el sábado en Lima, tendrá como actor de excepción al secretario general de la OEA, Luis Almagro. “De la cumbre debería salir una mejora de la democracia, el comercio y la cooperación”, afirma, y se muestra crítico con Venezuela: “El único camino pasa por endurecer las sanciones”. **PÁGINA 6**

Las autoridades electorales de México se enfrentan por la candidatura del Bronco

El independiente Jaime Rodríguez Calderón acusa al INE de querer evitar su participación en las presidenciales de julio

SONIA CORONA, **México**
La decisión del Tribunal Electoral de sumar a Jaime Rodríguez Calderón, *El Bronco*, a la batalla electoral por la presidencia de México le ha separado aún más del Instituto Nacional Electoral (INE), con el que ya mantenía una

tensa relación. “La sentencia que hoy acatamos es incongruente”, afirmó el consejero del INE Benito Nacif tras recordar que, de los dos millones de firmas que El Bronco presentó para respaldar su candidatura como independiente, 810.000 eran credenciales

duplicadas o representaban a fallecidos y ciudadanos que no aparecen en el padrón. El aspirante publicó ayer un vídeo en YouTube celebrando el fallo del Tribunal y acusando al INE de ser “un apéndice de los partidos” y de querer evitar su candidatura. **PÁGINA 7**

Tres dimisiones y un caso de acoso sexual enturbian la elección del premio literario

Escándalo en la Academia del Nobel

J. RODRÍGUEZ MARCOS, **Madrid**
El Premio Nobel de Literatura tiene en abril uno de sus momentos decisivos. Es en este mes cuando los académicos suecos comienzan a estudiar los 15 o 20 nombres de los que saldrá el elegido en septiembre. Pero las acusaciones de acoso sexual en contra del marido de una de las aca-

démicas, presunto responsable de las filtraciones en el pasado de nombres de premiados, han sacudido los cimientos de una corporación que tiene 230 años de antigüedad. Ya han dimitido tres miembros de la Academia. Si lo hicieran dos más se pondría en peligro el quórum necesario para elegir al premiado. **PÁGINA 23**



Trump alude con frivolidad en Twitter a un inminente ataque en Siria

“Prepárate porque vendrán misiles bonitos, nuevos e inteligentes”

JAN M. AHRENS, **Washington**
Misiles “bonitos, nuevos e inteligentes”. Donald Trump juega a la guerra como si vendiera coches. En uno de los más insólitos tuits de su vertiginoso mandato, el presidente de EE UU pulverizó ayer cualquier atisbo de sorpresa militar y anunció que se van a iniciar las hostilidades contra el régimen sirio. “Prepárate, Rusia, porque los que vendrán serán [misiles] bonitos, nuevos e inteligentes”, bramó el presidente desde Twitter. **PÁGINAS 3 Y 4**

El Papa admite que subestimó los casos de abusos en Chile

DANIEL VERDÚ, **Roma**
Tras conocer las conclusiones de la investigación sobre los abusos a menores cometidos por la Iglesia chilena, el papa Francisco ha trasladado en una carta a los obispos del país sudamericano su “vergüenza y dolor”. El Pontífice admite que cometió “graves equivocaciones de valoración de la situación” cuando exigió a las víctimas que le presentasen pruebas de sus acusaciones contra el obispo Juan Barros de haber encubierto varios casos. **PÁGINA 10**

ADEMÁS

Zuckerberg reconoce que hará falta más regulación en Internet

El fundador y jefe de Facebook, Mark Zuckerberg, reconoció ayer que será necesaria más regulación en Internet ante las amenazas a la intimidad. **PÁGINA 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**



257 muertos al estrellarse un avión militar en Argelia **P11**

Ocho policías muertos en un ataque en Colombia **P8**

El Madrid pasa a semifinales tras ganar a la Juve **P20 Y 30**